



保育所だより



令和7年1月号
平田保育所
携帯①090-2860-6746
TEL 62-3207 携帯②090-2805-4940



あけましておめでとうございます
本年もよろしくお願い申し上げます



子どもたちの「あけましておめでとうございます！」の元気なあいさつとともに、新年が始まりました。静かだった所内も、久しぶりに登所してきた子どもたちの楽しげな声でいっぱいです。「おもちゃをいっぱい食べたよ!」「お出かけしたよ!」など、うれしそうにお休みの話をする子どもたちの様子に、ご家庭でゆったりとした楽しいお正月を過ごされたことが伝わってきました。

これから、保育所でもかるた取りや凧揚げなど正月ならではの遊びを楽しみながら、友だちとのかわりが深まるよう保育をしていきたいと思ひます。そして、今月25日には発表会を行います。これまでの遊びや生活の中で経験したことを、それぞれの年齢で興味を持った題材を通して発表します。ステージ発表までの経過も含めて、子どもたち一人一人が笑顔をきらきらさせながら、楽しく取り組む姿を見守ってくださいね。



りす組 デッキでバスごっこ「みんなで遊ぶと楽しいね!」



新聞紙遊び「びりびりしたり、丸めたりするよ!」

楽器遊び

「音楽に合わせて
鈴を鳴らすよ」
ひよこ組



1月の行事予定 *印については後日詳しくおたよりします。

- 1日(水) 元日【祝日: 休所】
- 2日(木) ~ 4日(土) 【年始休所】
- 6日(月) 保育開始
- 8日(水) 新年茶会
- 9日(木) 保育所開放日
- 10日(金) ふれあいデー【とんどさん】
- 13日(月) 成人の日【祝日: 休所】
- 14日(火) 身体測定週(~17日)
- 15日(水) 避難訓練
- 16日(木) 巡回相談日【山田臨床心理士来所】
- 17日(金) 誕生会
にじいろ倶楽部(17:00~)
- 20日(月) 集金日
- 22日(水) 弁当の日
発表会公開リハーサル*
- 24日(金) 布団持ち帰り日
- 25日(土) 発表会*
- 29日(水) のびのびの日・すくすくの日(予備日)
- 30日(木) わくわくデー【イカの一夜干し】



2・3月の行事予定

- 2月1日(土) アートフェスティバル(~2日)
(於: 平田本陣記念館)
- 4日(火) 5歳児4施設交流保育【ぞう組】
(於: 平田体育館)
- 3月2日(日) 清掃奉仕*
【8:00~10:00: 終了後保護者会役員会】
- 7日(金) ぞう組親子お別れ会*
- 26日(水) 修了式



ご寄贈ありがとうございました

保護者様 ~ 古布
地域の方 ~ タオル



「いろんな素材を使って遊ぶと楽しい!」



こあら組

「落ち葉がきれい!」



ばんだ組

「みんなで育てた
大根がとれたよ!」

○職員について

- 坂本瑞歩保育士は12月末より産前休暇に入りました。
- 常松美穂保育士が今月より勤務しております。ひよこ2グループを担当します。よろしくお願ひいたします。

職員出張関係(▽は午前△は午後の研修)

- 14日△中国・四国ブロック研修会(オンライン)~黒田
- 20日△私立保育連盟会計研修(オンライン)~豊田
- 28日△平中校区保幼小中連携推進委員会学習指導部会~黒田
- 28日△平中校区保幼小中連携推進委員会~山根順子・豊田
- 31日△保育者研修会~下山

保育目標の表現遊びを楽しもう

子どもたちが興味を持って繰り返し遊んできたことや楽しかったことなどを、劇ごっこや歌・楽器遊びなどで表現し、表現する楽しさや達成感が味わえるようにします。

生活目標の生活リズムを整えよう

年末年始は生活リズムが崩れがちになります。就寝時間が遅くなると疲れがとれにくくなり、体調を崩す原因にもなります。生活習慣は小学生以降の学力にも大きな影響を与えていると言われています。早寝・早起き・朝ごはんの習慣を心がけましょう。

お知らせ・お願い

●新年茶会について(8日)

ぞう組・ばんだ組が参加し、遊戯室で行います。心穏やかに落ち着いた雰囲気の中でお茶会をし、お茶をいただく時の簡単な作法も体験します。

●とんどさんについて(10日)

ふれあい委員の皆様と一緒にとんどさんをします。ご家庭にしめ縄や書初め等ありましたら、金具・針金をはずしてお持ち出してください。

●発表会について(25日)

9時から遊戯室にて行います。『えがおきらきら みんながたのしいはっぴょうかい』をテーマとして年齢ごとに発表しますので、お楽しみに。

なお、22日(水)を公開リハーサルとし、祖父母の皆様と当日都合がつかない保護者の方を対象に、ご覧いただく日を設けました。詳しくは、改めておたよりにてお知らせいたします。

「♥子育て通信♥」~男女共同参画出前講座を受けました~

11月に男女共同参画センター(くすのきプラザ)から、講師の奥村さんをお迎えし、平田保育所の職員が出前講座を受けました。

ここ数年で「ジェンダー」という言葉を耳にするようになりました。「ジェンダー」とは、社会的・文化的につくられた性別役割。いわゆる「男らしさ」「女らしさ」という言葉で表現されるものです。

講座を受けながら職員同士でジェンダーについて考えた時、いろいろな話が出ました。

- ・「女の子らしくしなさい」と言われた経験がある。
- ・青色は男の子、ピンク色は女の子という印象をつい持ってしまう。
- ・車を主に運転するのは男性というイメージがある。
- ……などなど

話をしたり聞いたりしたことで、自分が無意識のうちに男女の型にはめ込んでいることがたくさんあったんだ…と気づくことができました。そして、自分の中で当たり前になっていることを相手に押し付けたり、決めつけたりせず、人それぞれに考えや気持ちがあり、それを柔軟に受けとめていくことが大切だと感じました。

これから大人になっていく子どもたちには、自分の個性も周りの人たちの個性も素直に受け入れ、その中で自分らしく生活してほしいと願っています。私たち保育者が正しい知識を持ち、意識をして保育に取り組んでいきたいと思ひます。



平田高校野球教室

クリスマスキャンドル・飾り作り



ぞう組

